

Denuncia Sheinbaum campaña negra en contra de la consulta

ROCIÓ GONZÁLEZ ALVARADO
Y DE LA REDACCIÓN

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, afirmó que "las campañas negras no abonan a la democracia", luego de denunciar que en días recientes se ha repartido un periódico en varias alcaldías en contra del presidente Andrés Manuel López Obrador y de la consulta para la revocación de mandato.

Durante la instalación del gabinete de agua en la alcaldía Miguel Hidalgo, señaló que en otros casos la Secretaría de Gobierno ha tenido que intervenir porque se han negado permisos para ocupar lugares públicos para realizar asambleas, lo que se ha resuelto, pero enfatizó que es importante que haya colaboración y se abra camino a la democracia.

Afirmó que cerrar los espacios para la participación ciudadana y la expresión pública tampoco ayuda a la democracia. "Lo que nosotros queremos es que se conozca el ejercicio y que la gente participe por lo que significa históricamente, por primera vez, una consulta de revocación de mandato de un Presidente".

En su caso, aseguró que no reta al Instituto Nacional Electoral (INE) con sus mensajes en redes sociales donde invita a los usuarios al concluir la frase "Que sí, que sí, que sí...", al argumentar que no promociona el ejercicio. "No estamos promoviendo, estamos generando interacción con la ciudadanía".

A una semana de que se efectúe, Morena en la Ciudad de México instaló en su página de Internet un micrositio con la ubicación de las casillas en las 16 alcaldías "para contrarrestar el boicot del INE contra el ejercicio participativo"; sin embargo, los documentos publicados son prácticamente ilegibles por el reducido tamaño de las letras que el vínculo no permite ampliar.

En tanto, legisladores locales de ese partido participan en actos organizados por agrupaciones sociales y gremiales para promover el ejercicio participativo, así como la iniciativa de reforma eléctrica, entre ellos la coordinadora de la bancada, Martha Ávila, quien acompañó al representante del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación ante la comisión ejecutiva de la sección 9, Ulises Chávez, a un acto en Santa Catarina, Iztapalapa.

